

Compte rendu de la réunion du Comité directeur du Codep68

Lundi 9 septembre 2024

Salle de réunion du club CPS (Rixheim)+ Visio Zoom

Les personnes présentes du Comité Directeur et des Commissions :

Rémy HELLER (président) - William HURST - Céline BARDET - François CÊTRE - Guy ACKER - Pascale CÊTRE - Anne EVRARD - Anne-Claire HELLER - Christophe PERRIER - Serge MARBACH- Jacques KRANZER - Olivia FRICKER (en visio)

Personnes excusées :

Pascal Hector et Patricia REHM

Absent non excusé : Adrien Spiesser

Invités : Marc Winterhalter, Michèle Maurer, Coryne Dumontel, Vincent Keller, Franck Rémy, Christelle Bitzenhoffer, Fabrice Musy, Frédéric Ruiz? Roland Kehrl

Ouverture de la réunion à 20h00

Accueil

Le président Rémy Heller accueille les participants et les remercie pour leur présence.

Il expose brièvement les rôles et missions du Codep. Il rappelle que le taux de féminines au niveau du comité directeur du Codep doit être au minimum de 40% ce qui représente 8 femmes si le nombre maximum de 20 membres est atteint. Les présidents de commission sont tous invités à chaque réunion même s'ils ne font pas partie du comité directeur.

1. Validation du CR de la réunion du 24/06/24 : à l'unanimité
2. Trésorerie (François Cêtre)
 - Le bilan de la saison est légèrement négatif, ce qui est globalement lié à surconsommation des subventions par les commissions. Il manque aussi la subvention de la CEA de 1957€ car, contrairement aux années précédentes, elle n'a pas fait de communication sur le sujet et de ce

fait nous n'avons pas fait de demande. Il faudra être vigilant la prochaine saison et se renseigner sur les dates de dépôt des dossiers.

Les dépenses récurrentes ont augmenté liées aux subventions plus importantes aux nouveaux diplômés d'encadrants dans toutes les commissions. Une subvention exceptionnelle a aussi été versée aux jeunes participants de hockey sub à la compétition Oxygène à Toulouse.

- Actuellement, le compte courant présente un petit déficit, mais le compte épargne est largement excédentaire à 37501,56€.

Ce montant a été gardé en réserve pour le projet d'achat d'une gravière dans le Haut-Rhin. Mais pour l'instant les différentes possibilités n'ont pas abouti et l'espoir est assez mince de le concrétiser.

- Le bilan prévisionnel a été validé.

3. Actions depuis le 24 juin et projets des différentes commissions

a. Secourisme (William) :

Actions prévues : RIFAP, PSC1, éventuellement ANTEOR. William rappelle que la validation du PSC1 est fortement conseillé avant RIFAP. Il note l'importance de regrouper les clubs pour que les plongeurs se connaissent et puissent échanger et la forte participation aux stages. Il rappelle la subvention de 50% par le CODEP pour les licenciés du département participant aux formations du codep68.

Achat récent de matériel : bouteilles de formation, Bavu etc...

b. Souterraine (Serge Marbach)

Serge annonce qu'il démissionnera dans la prochaine mandature et sera remplacé par Christophe Perrier

Actions Prévues :

- Rando souterraine le week-end du 29/09 : pour l'instant pas d'inscription,
- Sortie initiation à la plongée souterraine à Chatillon/Seine : 20/21 et 22 septembre

c. Photo vidéo (François Cêtre) :

Les stages ont lieu essentiellement dans le cadre du Comité Est, mais beaucoup de formateurs et organisateurs sont issus du 68.

Le Challenge de la GFD a eu lieu les 13 et 14/07 avec un Haut-Rhinois qui a gagné le premier prix : Thierry Rolland.

Actions prévues : stage Photo/vidéo les 21/22 septembre

d. Hockey subaquatique (Céline Bardet).

- Le tournoi interclubs a été annulé par manque de participants. Projet d'une nouvelle formule cette saison, peut-être un vendredi soir au lieu du week-end et d'une initiation avec tournoi pour enfants.

- Le championnat du monde du hockey sub a eu lieu en Malaisie et 3 jeunes de Mulhouse ont pu y participer avec de très beaux résultats : médaille d'argent et 4^{ème} place. Ils ont pu obtenir une subvention du Codep de 900€ (300€ /compétiteur)

A noter qu'à ce niveau les entraînements sont intensifs : environ 15h /semaine (dans l'eau et en terrestre)

- e. PSP (Jacques Kranzer) :

Le championnat départemental a eu lieu en mars. Seul club participant : P3F

- f. TIV (Jacques Kranzer) : Stage initial les 5 et 6 octobre et recyclage le 20 octobre

- g. Apnée (Olivia FRICKER)

Actions prévues :

- Coupe de Noël le 14 et 15/12 à Village-Neuf.
- Formation de juges, RIFAA, compétitions.
- Participation aux actions CODEP en faveur des jeunes plongeurs handis, piloté par Pascal Hector et avec l'aide d'encadrants de plusieurs clubs du 68. Les plongées ont lieu dans la piscine du CRM, mise à disposition gratuitement
- L'examen Initiateur apnée du Comité Est aura lieu dans le 68

Question de Rémy : Possibilité d'organisation de passerelle entre encadrants technique et apnée ?
c'est possible, prendre contact directement avec Olivia

Pour l'apnée, formation de cadres handi avec le module pour le handicap mental, psychique et cognitif a aussi été intégré dans la formation des encadrants, comme pour la plongée en scaphandre EH1.

- h. Technique (Rémy en l'absence de Pascal Hector) : les dates des stages et examens initiateur n'ont pas été encore définies. Elles le seront lors de la prochaine réunion de la commission technique !

4. Préparation de l'AG

Elle aura lieu le lundi 4 novembre au carré des Associations de Mulhouse. Rémy remercie le TPM qui a permis la location de la salle.

Une demande de candidatures sera diffusée aux clubs. Rémy annonce qu'il a un problème de santé et qu'il ne sait pas s'il pourra se représenter au poste de président, cela dépendra des prochains examens. Les membres du comité lui expriment leur soutien et lui assurent qu'ils pourront l'aider en cas de difficulté. Rémy rappelle que les présidents de clubs votent pour une liste de membres du comité et que c'est le comité qui présente un président.

Coryne, Fabrice, Christelle se disent intéressés, d'autres réfléchissent

5. Perspectives nouvelle saison

a. Fête de la plongée pour les licenciés du 68 :

Rémy propose d'organiser à nouveau une manifestation au niveau départemental soit de type « fête de la plongée » soit un challenge ou bien de type « oxyjeunes » avec les différentes commissions du département, réservée aux plongeurs des clubs. Jacques Kranzer propose la piscine de Village-Neuf le dimanche après-midi. Les membres de la réunion sont intéressés, il faudra prévoir son organisation.

b. Initiation bio en eau douce pour les encadrants. Sous forme d'animation, jeu, pas trop technique qui peut déboucher sur une formation plus poussée d'animateur ou formateur bio. Le but est de permettre aux encadrants de donner des infos sur la faune et la flore de nos gravières à leurs élèves

c. Chasse au trésor prévue le 6 octobre, organisée par l'ACAC sur la Base Nautique de Colmar/Houssen (Colmar Plage). Renseignements sur le site du Codep

d. Actions en faveur des enfants (Coryne...)

e. Organisation d'une soirée médico/technique

Rémy remercie le club de Rixheim (CPS) de leur accueil et invite les participants au pot de l'amitié
Tous les sujets étant épuisés, la réunion est close à 21h45

Rémy Heller
Président



Anne-Claire Heller
Secrétaire adjointe

